

FDP KV Gießen

FDP WIEDER IM KOMMEN

20.03.2016

Dies zeigen die Ergebnisse der beiden letzten Wahlsonntage - so die Einschätzung der Laubacher Liberalen in ihrer Mitgliederversammlung am 16.03. Ortsverbandsvorsitzender Wolfgang Mersmann dankte den Mitgliedern, die sich bei der Wahlwerbung engagiert hatte. Erfreulich sei, daß die Wahl von Ralf Schmidt zum Stadtverordnetem einen Generationswechsel eingeleitet habe. Der Zugewinn an Wählerstimmen sei für die FDP in Laubach geringer ausgefallen als im Kreisdurchschnitt. Dies sei mit verursacht durch die Zersplitterung der hiesigen politischen Kräfte, denn die sieben Listen stellten eine Rekordzahl dar.

Es zeichne sich ab, daß es schwierig werde, in der kommenden Wahlperiode stabile Mehrheitsverhältnisse zu erreichen. Umso mehr komme es darauf an, solide Sachpolitik ohne ideologische Scheuklappen zu machen.

Dr. Kammer als ehrenamtlicher Radwegebeauftragter stellte fest, der jetzt fertig gewordene Radweg Richtung Hungen und die gleichzeitige Beschilderung des Solms - Radwegs Laubach - Hungen - Lich mit Wegweisern seien geeignet, umweltfreundlichen Tourismus wirksam zu fördern. Er erinnerte daran, daß die liberalen Stadtverordneten Tim Metje und Erberhard Roeschen schon vor fast zehn Jahren in ihren Anträgen diese Ziele verfolgt hätten, leider ohne vor Ort und im Landkreis genug Bereitschaft zum Handeln vorzufinden. Das gemeinsame e - bike - Projekt der Städte Laubach, Hungen, Lich und Grünberg werde ab dem nächsten Jahr weitere Fortschritte mit sich bringen. Der Lutherweg sei im Bereich der Großgemeinde schon markiert. Wenn er auch die Kernstadt nicht direkt berühre, so dürften die Schätze der Schloßbibliothek an reformatorischem Schrifttum manche Pilger im kommenden Lutherjahr zum Abstecher in unsere Stadt veranlassen.